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СОТРУДНИЧЕСТВО
В ИНТЕРЕСАХ
                       ОРЛОВЩИНЫТак, 1 июня состоялось подписание согла-
шения о сотрудничестве между правитель-
ствами Орловской и Ленинградской областей.

2 июня главы Орловской области Вадим
Потомский и  Новосибирской Владимир Го-
родецкий скрепили подписями документ о
сотрудничестве регионов в вопросах зако-
нотворческой деятельности в торгово-эко-
номической, научно-технической, социаль-
ной, культурной и иных сферах, включая рас-
смотрение проектов законов и иных норма-
тивных правовых актов Российской Федера-
ции, затрагивающих интересы обеих облас-
тей.

Согласно соглашению, стороны будут
способствовать созданию условий для уста-
новления и расширения торгово-экономи-
ческих связей между организациями, осу-
ществляющими деятельность на террито-
риях регионов, а также содействовать осу-
ществлению взаимопоставок важнейших ви-
дов продукции производственно-техничес-
кого назначения, товаров народного потреб-
ления и продовольствия.

Предусмотрено развитие сотрудничества
в сфере охраны и восстановления окружаю-
щей среды, совместное решение задач, свя-
занных с улучшением экологической обста-
новки на территориях регионов.

Также в планах - содействие установле-
нию и расширению деловых контактов меж-
ду субъектами малого и среднего предпри-
нимательства,  сотрудничество, обмен опы-
том и информацией в сфере поддержки
малого и среднего предпринимательства.

Помимо всего, региональные власти на-
мерены способствовать совместному учас-
тию спортсменов и спортивных команд в
календарных спортивно-массовых мероп-
риятиях, проводимых на территориях обоих
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субъектов Российской Федерации. Плани-
руется осуществлять обмен тренерскими
кадрами для прохождения ими курсов обу-
чения.

Также в рамках форума Вадим Потомс-
кий и генеральный директор государствен-
ной корпорации «Ростех» Сергей  Чеме-
зов подписали соглашение о сотрудниче-
стве в сфере развития транспортной и те-
лематической инфраструктуры, комплек-
сных интеллектуальных транспортных си-
стем, а также повышения качества, дос-
тупности и безопасности автомобильных
дорог общего пользования регионально-

го и межмуниципального значения Орлов-
ской области.

Сотрудничество сторон предполагает
участие в реализации инвестиционных про-
ектов по созданию и развитию «Интеллек-
туальной транспортной системы» (ИТС).
Работа будет вестись по двум основным на-
правлениям. Первое заключается в созда-
нии и обеспечении функционирования сис-
темы весового и габаритного контроля
(СВГК) транспортных средств на автомобиль-
ных дорогах общего пользования региональ-
ного и межмуниципального значения. Вто-
рое будет направлено на создание и обес-

печение функционирования систем фото- и
видеофиксации нарушений правил дорож-
ного движения и видеонаблюдения.

«Для развития транспортной и телема-
тической инфраструктуры Орловской обла-
сти мы внедрим целый ряд российских ин-
новационных разработок в области интел-
лектуальных транспортных систем, систем
весо-габаритного контроля и освещения, –
заявил генеральный директор Госкорпора-
ции Ростех Сергей Чемезов.–Также мы бу-
дем способствовать привлечению внебюд-
жетных инвестиций, и готовы обеспечить
запуск систем в эксплуатацию и поступле-
ние платежей в региональный бюджет».

«Первоочередными задачами Орловс-
кой области в сфере развития транспорт-
ной и телематической инфраструктуры
является обеспечение необходимой нор-
мативной правовой базы в рамках суще-
ствующих компетенций, а также создание
условий для реализации инвестиционных
проектов по данному направлению», – от-
метил губернатор Орловской области Вадим
Потомский.

Соглашение Ростеха и Орловской облас-
ти является ещё одним шагом к исполнению
поручений Президента Российской Федера-
ции Владимира Путина по итогам заседания
президиума Государственного совета Россий-
ской Федерации по вопросам совершенство-
вания сети автодорог и заместителя Предсе-
дателя Правительства Российской Федера-
ции Аркадия Дворковича, направленных на
недопущение нарушений транспортными
средствами, осуществляющими перевозки
крупногабаритных и (или) тяжеловесных гру-
зов при движении по автомобильным доро-
гам общего пользования.

Подготовила Светлана БАКУЛИНА

Мероприятие прошло  в фрмате пресс-конференции.
На вопросы журналистов областных и районных СМИ

ответили председатель Орловского областного Совета
народных депутатов Леонид Музалевский, первый за-
меститель председателя облсовета Михаил Вдовин,
председатели профильных комитетов

С начала созыва депутатским корпусом  принято 95
законов, 4 законодательные инициативы, 11 обраще-
ний в федеральные органы власти.

Леонид Музалевский, председатель Орловского об-
ластного Совета народных депутатов:

«В числе социально значимых законов стоит закон
о дополнительных гарантиях жилищных прав детей-
сирот и детей, оставшихся без попечения родителей.
Он заметно ускорит процесс обеспечения жилыми
помещениями данную категорию граждан, поскольку
даёт право органам местного самоуправления облас-
ти предоставлять жилые помещения значительно
большего размера, чем было предусмотрено ранее
действующим законом. Средства на эти цели в бюд-
жете области уже предусмотрены в размере 213 млн
руб. Расширены и другие меры социальной поддерж-
ки данной категории граждан».

Серьёзным экзаменом стало формирование и при-
нятие регионального бюджета. На многих поправках де-
путатам удалось настоять: из 26 полностью приняты
12. В частности, на 20 млн рублей увеличен общий
объём дотаций на поддержку мер по обеспечению сба-
лансированности местных бюджетов (до 128,2 млн руб-
лей); 30 млн рублей предусматривается на централи-
зованную закупку учебников для общеобразовательных
школ; 7,5 млн рублей – на завершение ремонта «Обла-
стного центра социальной профилактики и реабилита-
ции инвалидов «Березка»; 5 млн рублей – на проведе-
ние спортивных региональных и всероссийских мероп-
риятий; 4,4 млн рублей – на приобретение санитарных
автомобилей. 14 поправок приняты частично.

Практически на каждой сессии вносятся корректи-
ровки в региональный бюджет, в том числе благодаря
поступлению безвозмездных целевых денежных
средств из федерального бюджета.

В числе первых были также законы в сфере налого-

вой политики, развития малого и среднего предприни-
мательства.

Принят закон, освобождающий от уплаты налога на
имущество организации, осуществляющие холодное во-
доснабжение и водоотведение.

Установлены льготные ставки по налогу на имуще-
ство организаций системы здравоохранения, органи-
заций, осуществляющих селекционно-гибридную рабо-
ту по разведению племенных свиней.

Развитие агропромышленного комплекса также
всегда стоит на повестке дня депутатского корпуса, в
частности, направлено  обращение к Правительству
Российской Федерации по вопросу  увеличения объё-
ма субсидий федерального бюджета, предоставляе-
мых уполномоченным банкам по планируемым к вы-
даче льготным краткосрочным и инвестиционным кре-
дитам сельскохозяйственным товаропроизводителям
в 2017 году, изменения механизма предоставления
данного вида государственной поддержки;  расшире-
ния направлений и увеличения сроков использования

Орловские парламентарии подвели итоги деятельности
областного Совета с начала VI созыва.

грантовой поддержки сельскохозяйственными коопе-
ративами.

Положительный результат дало обращение в Пра-
вительство России о внесении изменений в механизм
реализации программы «Содействие созданию в
субъектах Российской Федерации новых мест в обще-
образовательных организациях» на 2016 — 2025
годы». С 2017 года доля федеральной субсидии со-
ставляет 94%, областное софинансирование — 6%.
Исключено практически невыполнимое условие о вво-
де объекта в течение одного финансового года.

Вопросы, которые прозвучали в адрес депутатов от
журналистов, касались бюджетных процессов и про-
граммы наказов избирателей, межпарламентского со-
трудничества, финансирования школьного питания,
проблем в местном самоуправлении. Говорилось об
обращениях облсовета в федеральные органы власти
о противодействии попыткам фальсификации истории
Великой Отечественной войны, о включении в диспан-
серизацию исследований, направленных на выявление
ВИЧ и гепатитов, по вопросу установления дополнитель-
ных механизмов противодействия деятельности, на-
правленной на побуждение детей к суицидальному по-
ведению. Также говорили о мерах законодательного
регулирования в области обеспечения безопасности
граждан, поддержке сельхозтоваропроизводителей и
многом другом.
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